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Los sueldos de ministros sí deben bajar, pero no por imposición del Presidente, afirma Julio
Boltvinik  SinEmbargo MXPara Julio Boltvinik bajar salarios de la alta burocracia no impactará
en la disminución de la pobreza, como sí lo haría el cobro de impuestos a los más ricos.
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